Austausch Remscheid Pont l'Abbé

22. November -01. Dezember 2023



Après un week-end bien rempli dans les familles des correspondants Allemands, nous avons retrouvé **Lundi** les élèves pleins de souvenir, entre visite de Düsseldorf ou des villes aux alentour de Remscheid et activité laser game pour certains et préparation des petits gâteaux traditionnels pour d'autres , ou encore piscine .

Le groupe a pris la direction de Cologne (Köln) sous quelques flocons de neige.

La journée a débuté par la visite de la cathédrale de Cologne , suivie de la visite du marché de Noël .

Sur le retour , la neige a recouvert d'un beau manteau la région de Remscheid au plus grand plaisir des élèves !



Mardi matin le groupe a pris la direction de Bonn, avec un rallye dans la ville, puis la visite du musée de l'histoire de l'Allemagne dans l'après-midi.





Mercredi, les conditions météos ont perturbé le début de matinée (neige+ circulation difficile) Les élèves ont pu découvrir le musée de la mine à Bochum .



En début d'après-midi , le groupe a pu se promener dans vieille ville de Hattingen et visiter son marché de Noël.



